
司 会 樋口 会員 書 記 西川 会員 2009／ 

７月４日例会の記録 

 
場 所 大阪市立中央青年センター工芸室 

＊事務局報告＊  
 
 ★例会を始める前に  携帯をマナーモードに 通話は廊下でお願いします★      吉原 直美 事務局長 
・８月は休会です。 
・７月３日 定例理事会を開催しました。内容は「役員報告」で行います。 
・９月５日 定例総会を行います。１３時半より。 例会は １５時より行います。 
  学習会はしません。  
・会費の支払いをお願いします。（途中入会の会費支払いについて 9 月例会にて協議します） 
 

役員報告 小川 忠雄 理事長 

・理事会内容について 
役員は一旦解散、会員より広く新任をつのり理事会にて選出、総会にて承認。 
定款・会則・細則の見直し業務。９月総会時に確定内容を報告します。 
H２０年度収支確定。少し黒字となった。 
理事候補あがり総会時に承認頂くかたちとなる。 
ボランティアアドバイザーからの寄付については理事会で受けることて決定。 

 

１．研修部会 山本 尚子 部長 鎌田 伊津子 副部長 

 欠席・未提出につき次回まとめて報告頂く。 
 

２．東大阪部会  清水 麗子 会員 磯田 吉郎 会員 

１、Ｈ21 年 6 月検証活動 
■改造助成：認定審査 13 件/高齢 11 件・障害 2件、完了検 3件/高齢 1 件・障害 2 件、書類審査4 件/高齢 
■介護住改：事前審査 14 件（内併願 8 件）・事後審査 8件、活動日数：4 日・延べ 19 人  
■ 6 月 11・18・25 日改造助成検証活動：担当者 11 名 ■6 月 4・11・18・25 日介護住改検証活動：担当者 8 名 
２、Ｈ21 年 6 月その他の活動 
■6 月 4 日改造助成事前相談会：相談者 3 名 ■6 月 6 日部会（大阪市立福祉センター305 号室）：参加者 10 名 
■6 月 18 日研修会（東大阪市庁舎 5 階研修室）：参加者 11 名、事例検討等 
・月１回の相談会開催。日程等は？ 市制たよりには掲載されていない。月第１木曜午前中開催 

３．こむねっと部会  中北 清 部長 畑 俊治 副部長 

６月の活動 
 ６月２０日部会 １０時～１５時 
  １．中部および朋に対する第三者評価の取組方針について  
   ①小規模多機能居宅介護事業所の抱える課題と現状把握 
    小規模であることに伴う問題 
    パッケージサービスの課題 
   ②上記を念頭においた、第三者評価の着眼点 
   ③中部障害者解放センターの事業概要の説明 
   ④今回の第三者評価に求められる課題 
                      ２．今後の進め方 
   ①朋については外部評価と誤解されている節があり、ご破算の可能性あり。 
   ②中部については２カ年事業とし、初年度は組織運営管理と人材育成などに絞る。 
７月以降の活動予定 
  １．建物定期検査報告 
   特別養護老人ホーム「至善荘」の定期報告に取り組む（７月１１・１３日） 
  ２．中部の第三者評価 
  ３．東大阪部会との合同で夏期研修（８月１０・１１日） 
   ７月１８日の部会はその準備会とする。 ⇒１９日に変更 現状：中北・畑のメンバー 
 

４．福祉用具部会 古場 道夫 部長 杉浦 史郎 副部長 

６月２０日（土曜日）  福祉用具部会は休会 
７月１８日（土曜日）  福祉用具部会は休会 
・ＴＯＴＯ研修課題に取り組みたい。地区を大阪市城東区に絞り込み。水危機をテーマに。 
 

５．木工部会 有馬 定夫 部長 杉浦 史郎 副部長 

①６月２８日（日）住之江区在宅サービスセンター「さざなみ」にてエコをテーマに廃材を活用木工教室 
 を行いました。間伐材を輪切りにし、それらを接着、マーカーで色つけし各種キャラクターや小動物を 
 皆さんと一緒に作りました。各種サンプル品は帰りに在宅センターにお渡ししました。  
 ふくてっくメンバーは９名が参加協力いただきました。（１０：００～１５：００）  

②７月２５日（土）は城東フェスタが開催されます、本年の題材はカリンバ７０、ハンギングプランター７０、 
 ジグゾウパズル３０、フクロウのエンピツ立３０セツトの合計２００セットの準備となります。 
③７月２９日（水）は天王寺地区木工教室をかいさいします。当日はフクロウのエンピツ立を準備します。 
④上記の城東フェスタ及び天王寺木工教室への題材準備として特別活動をおこないます。  
 
 ７月７日（火）７月８日（水）７月１１日（土）７月１８日（土）７月２０日（月）の５日間を活動します。 
 １日でも短く終了するようみんなでガンバリます。 
⑤７月木工活動日は、上記によりすべて準備活動となります。 
 

６．住宅改修部会  畑 俊治 部長 佐久川 尚士 副部長 

６月２０日の部会結果と７月の部会内容を報告をします。 
７月１８日学習会：「エコ」をテーマ 磯田ゆ会員 
・大阪市の住宅改修の平均１８万円 
 

＊前回のぼとむあっぷ＊（前回のぼとむあっぷを受けてご意見があれば！）  小川 忠雄 理事長 

 
 

＊ぼとむあっぷ＊（会員による、なんでも検討会議）  小川 忠雄 理事長 

・ボランティアアドバイザーからの寄付の件 
 木工部より提案書作成に取り組んでいきたい 
・Ｈ２０年度はふくてっく１５周年 各部主催の学習会を実施した。アンケート結果は 「今後もしたい」１３名 理由：
各部の内容がよくわかった。４名無回答 １名反対 
 以上踏まえて今後も各部主催学習会は行う方向。 
・慶弔関係、及び会費関係を９月例会にて協議する。 
・10、11 月学習会 岡会員「すべらんうどん」学習会の場所の都合で行う。 
 

「住まいの防犯対策」 ＊
学
習
会
＊ 

講師： 
（株）エフビーオートメ代表取締役 平野富義氏 
（社）日本防犯設備協会理事 
NPO 法人大阪府防犯設備士協会副理事長 
（社）大阪府警備業協会理事 
 
エフビーオートメの HP です。ご参考までに・・ 
http://www.fb-a.com/company.html 
 
防犯設備に関する講演や雑誌のインタビューなど幅広く活躍されています。 
 
 
 
 
 
 

 

＊にこにこタイム＊ （会員による、なんでも情報交換・交歓・好感・交感コーナー） 

 
 

＊初参加者の感想＊（初参加者には例会参加の動機、参加した感想など一言お話いただきますのでご協力ください） 

・大塚さま 真面目で楽しそう。是非また参加します。 
 

司会：   有馬 会員 
＊次回例会の司会・書記の指名＊  平成 21 年 9 月 5 日  

書記：   畑  会員 

司会は会員の持ち回り     
議事録作成は理事の持ち回
り（五十音順）となります 

＊次回以降の予定＊ 

 
８月は休会です。 
 
平成 21 年 9 月 5 日（土） 13：30～17：00 頃 場所 大阪市立社会福祉センター 3 階会議室（予定） 

内容 ■学習会     ■活動報告等     ■総会 
 

 


